

# *Protestantes estadounidenses son golpeados por la policía*

---

## **Represión a manifestantes en Estados Unidos**

### **Represión policial en EE.UU**

Washington, 23 sep (RHC) Una gran represión policial se desató en la ciudad de Louisville, Kentucky (sureste) contra la protesta generada horas después de que la fiscalía anunciara cargos pero no criminales contra oficiales involucrados en la muerte de la mujer afroestadounidense Breonna Taylor en marzo.

Las calles de la ciudad de Louisville (Kentucky, EE.UU.) se llenaron de manifestantes que no tardaron en mostrar su rechazo a la decisión del gran jurado del estado, que no ha presentado cargos por asesinato contra los oficiales de policía involucrados en la muerte de Breonna Taylor.

Los fiscales anunciaron este miércoles que dos de los agentes que abrieron fuego contra la mujer tenían justificación para usar la fuerza para su protección. Por otra parte, se acusó formalmente de tres cargos de peligro injustificado en primer grado al oficial despedido, Brett Hankison, por disparar contra las casas de los vecinos de Taylor durante el operativo, la noche del 13 de marzo. Según la agencia, cada uno de los cargos de peligro injustificado conlleva una sentencia de hasta 5 años de cárcel.

La reacción social no se ha hecho esperar y cientos de personas comenzaron a marchar por las calles de la ciudad exigiendo justicia para Taylor, gritando "No hay justicia, no hay paz" y bloqueando las carreteras. Después de más dos horas de una protesta pacífica, los manifestantes fueron contenidos por una línea de oficiales con equipo antidisturbios en un sector de la ciudad.

Los agentes obligaron a los participantes de la marcha a retroceder y usaron porras y un agente químico para dispersar a la multitud. La Policía anunció por un altavoz que la convocatoria había sido declarada ilegal y que, si los manifestantes continúan con las protestas, podrían ser arrestados. Finalmente, se pudo ver a los oficiales con equipo de protección deteniendo y esposando a algunos de los manifestantes.

Asimismo, los choques entre la Policía y los manifestantes desencadenaron en actos de violencia y disturbios. Los participantes de la marcha gritaron a los agentes y, según informes, les arrojaron botellas de agua. Uno de los videos compartidos en las redes sociales muestra a activistas del movimiento Black Lives Matter destruyendo uno de los restaurantes de la ciudad, arrojando mesas, sillas y rompiendo ventanas.

Frente a los hechos, el gobernador del estado de Kentucky, Andy Beshear comunicó que los miembros de la Guardia Nacional y la Policía Estatal han sido movilizados para trabajar en Louisville. Según dijo, el

despliegue de la Guardia Nacional tiene un alcance "limitado", con operaciones específicas y que están bajo su propio mando. Por otra parte, precisó que un grupo limitado de la Policía Estatal de Kentucky está operando en la ciudad para ayudar al Departamento de Policía Metropolitana de Louisville y brindar asistencia si fuese necesario.

También se han instalado barricadas para restringir el acceso de vehículos a las áreas del centro, mientras tiendas y restaurantes han tapado con planchas de madera sus ventanas y los edificios federales han sido cerrados.

Poco después del anuncio judicial, el alcalde de Louisville, Greg Fischer, anunció un toque de queda de 72 horas en todo el condado, que entrará en vigor la noche de este miércoles de 9 p.m. a 6:30 a.m.

Fuente: Sputnik y Rusia Today

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/234932-protestantes-estadounidenses-son-golpeados-por-la-policia>



**Radio Habana Cuba**